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La svolta

Il Collana verso la riapertura con i fondi delle
Universiadi
La Regione affida lo stadio all'Agenzia che cura l'evento

Affidato il Collana all' agenzia regionale delle
Universiadi .   Ier i   la giunta regionale ha
deliberato di concedere l' impianto vomerese
all' ARU vista la decisione di util izzare il
Collana per la manifestazione internazionale
universitaria che si terrà a Napoli nel 2019.
Giunge così alla fine la telenovela del Collana
chiuso da oltre 115 giorni, tenendo fuori dalla
sua struttura gli oltre 7000 cittadini abituati a
frequentare palestre, piscina, campo di calcio,
di atletica e pista di pattinaggio ogni giorno. L'
impianto è stato al centro di un braccio di ferro
tra la Regione ed il Comune di Napoli. Il primo
proprietario dell' immobile e il secondo gestore
per oltre 20 anni della struttura, sfociato in
ricorsi al Tribunale Amministrativo Regionale
per ben tre volte e poi al Consiglio di Stato che
a gennaio pronunciò una sentenza poco chiara
che su richiesta dell' avvocatura di Palazzo
Santa Lucia  i l  prossimo 25  lugl io verrà
spiegata nei dettagli.
Nella vertenza tra le istituzioni che ancora oggi
non sono in sintonia si inserirono anche le
società che avevano partecipato alla gara ad
evidenza pubblica indetta dalla Regione per la
gestione nei prossimi 16 anni dello stadio. La
s c o n f i t t a   G i a n o ,   p e r   g i u d i z i o   d e l l a
commissione di valutazione della Regione, si
oppose alla vittoria della ATI Collana Cesport .
Si è giunti a quasi tre anni di vertenze e ricorsi.
Momentaneamente il problema è stato risolto. Momentaneamente perché il comunicato della Giunta
Regionale recita di affidare all' ARU il Collana con l' obiettivo di procedere in una prima fase in maniera
rapida alla realizzazione dei lavori di messa in sicurezza e quindi all' adeguamento funzionale della
struttura. Le imprese che dovranno curare i lavori per la parte impiantistica e per quella edile sono state
già identificate attraverso un bando di gara.
«I progetti sono già pronti afferma il presidente della agenzia regionale universitaria Raimondo
Pasquino tutto lo staff sta lavorando alacremente per poter aprire i cantieri nel minor tempo possibile. Il
lavoro che ci attende è notevole, ma non ci spaventa».
Il comunicato regionale conclude scrivendo che «l' agenzia delle Universiadi definirà d' intesa con le
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associazioni l' utilizzo dell' impianto».
«A giorni riprende Pasquino incontrerò le varie associazioni e società sportive che svolgono attività al
Collana per definire con loro i lavori di massima urgenza per far si che la struttura possa essere riaperta
il primo possibile. I tempi per ora sono difficili da individuare, lo potremo fare dopo esserci resi conto
degli interventi da attuare. Mi auguro di poter restituire il Collana alla città prima di agosto».
Per ora il Comune è fuori da questa gestione in attesa di conoscere i chiarimenti della sentenza del
Consiglio di Stato. Solo dopo si potrà decidere, e lo dovrebbero fare insieme le due amministrazioni di
Santa Lucia e Palazzo San Giacomo, del futuro del Collana.
L' organizzazione per le Universiadi è ormai entrata nel vivo. È di questi giorni la pubblicazione del
bando di gara per l' affidamento del Villaggio di accoglienza per gli atleti e dirigenti che giungeranno a
Napoli, si parla di circa 12000 persone, su navi ormeggiate presso la Stazione Marittima del Porto di
Napoli. L' importo a base d' appalto è di 21.995.082,00. Ieri l' altro un ulteriore incontro a Roma per il
finanziamento governativo dei 100 milioni di euro per la manifestazione universitaria. Cifra già
deliberata ma ancora non giunta nella disponibilità della Regione Campania e quindi dell' Aru.

Lucio C. Pomicino
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La chiusura

Manca il certificato antincendio stop al Palavesuvio
Il caso

Palavesuvio chiuso per lo stop intimato dal
Comune, che però oggi si dichiara disponibile
a riaprir lo nel volgere di poche ore. Ieri
s cadeva   l a  p resen taz ione  de l l a  Sc ia
antincendio ai vigili del fuoco, procedura che il
Comune avrebbe dovuto ottemperare nei 360
giorn i  concessi ,  d i  cu i  180  in proroga.
Presentazione che non è avvenuta e per
ev i t a r e   i l   s eques t r o   de l l '   imp i an t o   l '
ammistrazione è arr ivata a chiudere  la
struttura attualmente frequentata da circa 3000
cittadini.
Le tre società presenti nella struttura, Molinari
Volley, Dike Basket e Nippon Judo Club si
sono trovate all' improvviso private della sede
dei loro allenamenti. Le società affermano che
a ottobre, quando il Palavesuvio è stato chiuso
una prima volta, sono state loro a intervenire
con proprie risorse economiche per mettere in
sicurezza le palestre. «Lavori che durarono tre
mesi afferma Lello Parlati della Nippon e l' 11
gennaio di quest' anno è stato possibile
riaprire e riprendere gli allenamenti».
Ciro Borriel lo, assessore al lo sport e al
d eman i o   s p o r t i v o ,   a f f e rma   c h e   p e r
normalizzare l' utilizzo della struttura di via
Argine, la soluzione migliore è quella di
passare attraverso il Coni. «È già pronta una
delibera afferma Borriello  per l' assegnazione
temporanea del Palavesuvio al Coni e da questi alle federazioni in forma gratuita e sino alle Universiadi
del 2019. Attualmente vi è già la concessione dell' amministrazione verso le federazioni che con le
società loro affiliate gestiscono le palestre, ma queste da alcuni mesi sono in ritardo nei pagamenti dei
canoni di fitto». Debiti che le federazioni, basket, pallavolo, judo e atletica leggera, avrebbero nei
confronti dell' amministrazione per un ammontare che non vede d' accordo i contendenti.
«L' importo lo definiremo con i documenti alla mano riprende l' assessore ma per mettere in atto la
delibera della nuova concessione gratuita, che prevede a carico dell' amministrazione anche la
manutenzione straordinaria, è necessario che le federazioni, come prevede la legge, non abbiano alcun
contenzioso amministrativo con le istituzioni. Siamo disposti a concedere una dilazione di 24/36 mesi
del regresso, nel momento in cui le federazioni firmeranno l' accordo, nel giro di poche ore assicuro la
validità della delibera.
I lavori saranno realizzati dall' agenzia regionale dell' Universiadi». Tutto risolto? «Vedremo. assicuro la
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validità della delibera».

l. c. p.
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Immobiliare

OGGI, ORE 10 Al Circolo Canottieri Napoli
(via Molosiglio, 1) Quotazioni Metroquadro
Napoli e provincia 2017, il listino Ufficiale dei
va l o r i   de l  me rca to   immob i l i a re   de l l a
Federazione Italiana Mediatori Agenti d' Affari
ade ren te  a  Con fcommerc io ,   ed i t o  da
Mediapass. Partecipano: Giacomo Errico,
Vincenzo De Falco, Santino Taverna, Marco
Mainas ,  D iego  Buono,  D ino  Fa lcon io ,
Pasquale Valenzano, Carmine Noviello,
Raffaello Lerro. Modera: Roberto Esse.
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Bagnoli

«Quando resto intrappolata dormo in auto»

Abita a Coroglio e lavora come babysitter a
Posillipo. «Nelle sere dei weekend torno per
Mergellina.
Ma spesso non riesco a raggiungere casa e
resto a dormire in macchina. Almeno riposo.
Ho già perso un lavoro a causa della movida e
non posso permettermi che succeda ancora».
T i na  Ka r t   è   una  de l l e   pas i ona r i e   de l
movimento di Bagnoli. «Mio nonno lavorava
all' Italsider, questa casa, a ridosso del borgo
dei pescatori, era una conquista. Ora è un
incubo.
Viviamo al primo piano  racconta  di un
palazzo i l cui androne è uti l izzato come
gabinetto. Mio padre invalido va avanti a
tranquillanti». Tina ha 28 anni e sottolinea che
quel la contro  i   local i  non è una guerra
generazionale. «E non ci vengano a dire che
andiamo contro una economia fiorente.
È una economia in buona parte abusiva, che
non può passare sulla nostra salute».
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L'impianto vomerese

La Regione: stadio Collana in concessione all'
Agenzia delle Universiadi

Arriva ad un primo traguardo la contesa sullo
stadio Collana tra il Comune di Napoli e la
Regione Campania. Ieri, nel corso della seduta
di giunta regionale, è stato deciso di affidare
all' Agenzia delle Universiadi 2019 l' impianto
vomerese. Lo ha spiegato palazzo Santa Lucia
i n   u n a   s t r i n g a t a   n o t a   c o n   l a   q u a l e ,
probabilmente, si vuole tentare di spegnere
ogni polemica: «Nel prendere atto che per lo
svolgimento delle Universiadi 2019 sarà
utilizzato lo stadio Collana», è spiegato nel
comunicato, la giunta regionale «ha deliberato
di dare l' impianto in concessione all' Agenzia
regionale Universiadi, con l '  obiettivo di
procedere in una prima fase, in maniera
rapida, alla realizzazione dei lavori di messa in
s icu rezza ,  e  qu ind i  a l l '   adeguamento
funzionale del la struttura». Mentre «ad
occuparsi dell' intervento potranno essere le
società in house della Regione». Così come
sarà «l' Agenzia delle Universiadi» a definire
«d' intesa con le associazioni l' utilizzo dell'
impianto». Per i Verdi, in maggioranza sia in
Regione che al Comune, «Parallelamente ai
lavori bisogna anche continuare l' iter per
arrivare al l '  aff idamento definit ivo della
struttura dopo i problemi sorti con il bando
preparato dalla precedente amministrazione
regionale che ha portato al caos giuridico e
alla chiusura dello stadio». Infine, i 5 stelle, con Maria Muscarà, hanno anticipato che presenteranno una
interrogazione in consiglio regionale per conoscere i tempi di restituzione del Collana alla fruizione
pubblica.

24 maggio 2017
Pagina 19 Corriere del

Mezzogiorno
FIN  Campania

7A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



L' IMPIANTO IN CONCESSIONE ALL' AGENZIA PER LE UNIVERSIADI: SARÀ MESSO IN
SICUREZZA E TIRATO A LUCIDO PER I GIOCHI DEL 2019

La Regione "cede" il Collana per restyling

STADIO Collana in concessione all' Agenzia
regionale per  le Universiadi   (Aru),  che
imp i eghe rà   l e   r i s o r se   des t i na t e   a l l a
manifestazione internazionale del 2019 per
mettere in sicurezza la struttura del Vomero e
riaprirla in tempi brevi. La decisione è stata
formalizzata ieri da Palazzo Santa Lucia: «La
Giunta Regionale  si legge in una nota  nel
prendere atto che per lo svolgimento delle
Universiadi 2019 sarà utilizzato lo stadio
Collana, ha deliberato di dare l' impianto in
concessione all' Agenzia regionale Universiadi
con l' obiettivo di procedere in una prima fase,
in maniera rapida, alla realizzazione dei lavori
d i  mes sa   i n   s i c u r e z za ,   e   q u i n d i   a l l '
adeguamento funzionale della struttura. Ad
occuparsi dell' intervento potranno essere le
società "in house" della Regione. L' Agenzia
delle Universiadi definirà d' intesa con le
associazioni l' utilizzo dell' impianto».
Si tratta di una vera e propria svolta per il
Collana, chiuso dallo scorso gennaio.
Con questa delibera viene infatti messa in
pratica l' idea del vicepresidente regionale
Fu lv io  Bonav i taco la  e  de l l '  assessore
comunale allo Sport Ciro Borriello di sfruttare i
fondi delle Universiadi 2019 (circa 270 milioni
di euro) per dare vita ad un corposo restyling della struttura, a lungo al centro di una controversia prima
politica e poi giudiziaria. I lavori procederanno per obiettivi: una prima fase per la riapertura di alcune
aree entro sei mesi. Quindi altri sei mesi per la completa messa in sicurezza ed un altro anno per il
totale restyling.
Nella primavera 2019 il Collana sarà tirato a lucido e tra gli impianti da utilizzare nel corso della
manifestazione universitaria, anche se solo come impianto per gli allenamenti degli atleti, non essendo
a norma per le competizioni internazionali.
La delibera chiarisce anche un altro aspetto, quello della gestione della struttura di proprietà della
Regione ed in concessione fino ad un anno fa al Comune di Napoli. L' Aru, presieduta dall' ex rettore
Raimondo Pasquino, potrà dirigerlo autonomamente, definendo con le associazioni sportive le modalità
di utilizzo. Le risorse dell' Agenzia regionale per le Universiadi sono ingenti e serviranno a ristrutturare
circa cinquanta impianti sportivi campani oltre al Collana, per accontentare la federazione internazionale
che ha richiesto numerose modifiche. Sono in arrivo i 100 milioni promessi dall' ex presidente del
Consiglio Renzi, reperiti dal Pon Università del ministero dell' Istruzione. La Regione Campania si farà
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invece carico di altri 170 milioni. Tirano un sospiro di sollievo anche migliaia di atleti di una sessantina
di club, costretti per tutta la stagione ad emigrare in scuole o strutture minori per continuare a fare sport.

MARCO CAIAZZO
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IMPIANTI SPORTIVI Muscarà (M5S) annuncia la presentazione di un question time sulla
vicenda

Il Collana all' Agenzia per le Universiadi

NAPOLI. La giunta regionale della Campania,
nella riunione di ieri, nel prendere atto che per
lo svolgimento delle Universiadi 2019 sarà
utilizzato lo stadio Collana, ha deliberato di
dare l' impianto in concessione all' Agenzia
regionale Universiadi, con l '  obiettivo di
procedere in una prima fase, in maniera
rapida, alla realizzazione dei lavori di messa in
s icu rezza ,  e  qu ind i  a l l '   adeguamento
funzionale della struttura. Ad occuparsi dell'
intervento potranno essere le società in house
della Regione.
L' Agenzia delle Universiadi definirà d' intesa
con le associazioni l' utilizzo dell' impianto. Ma
i l  consigl iere regionale del  M5S, Maria
Muscarà, non ci sta annuncia per oggi la
presentazione di un question time sulla vicen
da della chiusura dello stadio.
«Cercherò di fare chiarezza sulla scandalosa
vicenda della chiusura dell' impianto sportivo
dello stadio Collana a tal proposito chiederò
alla Giunta De Luca di conoscere cosa intende
fare per riaprire finalmente la struttura».
L' esponente grillina spiega che «dono ormai
quattro mesi che lo stadio Collana è sbarrato
al pubblico, una popolazione di sportivi,
scolaresche e oltre 40 società è impedito nei
fatti di usufruire di una importante struttura del
quartiere Vomero. L' attuale gestione della
Regione Campania fa quasi rimpiangere la
gestione disinteressata, fumosa e inefficiente del Comune di Napoli. Chiederemo alla giunta De Luca
perché la società regionale Sma non ha cominciato i la vori, pur annunciati, qual è l' importo che la
Regione Campania ha stanziato per l' esecuzione dei lavori e quali parti dell' impianto saranno
interessate alla ristrutturazione». Ma il consigliere regionale dei Verdi, France sco Emilio Borrelli,
annuncia che «un passo importante per la riapertura in tempi brevi del Collana arriva dalla riunione
della Giunta regionale nel corso della quale è stato deciso di affidare all' Agenzia regionale per le
Universiadi presieduta da Raimondo Pasquino il compito di assegnare i lavori per la messa in sicurezza
delle aree che non necessitano di interventi strutturali». Borrelli sottolinea che «ora si potranno
accelerare i tempi per l' assegnazione dei lavori e arrivare e alla riapertura parziale.
Parallelamente ai lavori, però, bisogna anche continuare l' iter per arrivare all' affidamento definitivo
della struttura dopo i problemi sorti con il bando varato dalla precedente amministrazione regionale».
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L' INIZIATIVA Circa 200 bambini all' evento organizzato dall' Acquachiara

Trofeo San Carlo, che successo al Frullone

NAPOLI. Successo di pubblico e partecipanti
per la quinta edizione del "Trofeo San Carlo",
organizzata dall' Acquachiara nella piscina
sociale biancazzurra al Frullone. Circa 200
piccoli atleti hanno dato vita ad una giornata di
sport indimenticabile con la piscina che è stata
divisa in quattro rettangoli, ognuno dei quali
dedicato ad un' attività natatoria: pallanuoto,
tuffi, nuoto e giochi di salvamento. Sport,
divertimento ma anche solidarietà al Frullone
con la raccolta fondi per l ' Associazione
Carmine Gal lo,   importante al leata del l '
ospedale Pausilipon nella lotta contro il cancro
infantile. È stata inoltre presentata al pubblico
presente, composto prevalentemente dai
genitori dei piccoli atleti, l ' Associazione
"Voglio il Massimo", nata per ricordare l' attore
Massimo Borrel li, scomparso un anno fa per
un tumore.
L' Associazione, creata per volontà della
famiglia dell' attore, si occuperà di iniziative a
favore dell' ospedale di Verona, struttura all'
avanguardia nella ricerca oncologica. Hanno
illustrato il progetto gli attori Peppe Lau rato,
Mino Abacuccio e Alessandro Bolide.
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